

第73回文化祭開幕(6/14) 前日から心配された天気は準備段階から降ったりやんだり、時折強く降る感じでしたが、模



店等にも大きな影響はなく、無事始めることができました。西門のところに飾る予定の2年1組の制作物は、少し内側の校舎に寄せられ、来校者を出迎えました。まずは校舎の中から紹介していきます。事務室前の廊下には、華道部の生け花と鉄道研究部の写真が展示されていました。南館2階と3階スペースでは、文化部の展示があり、写真では左から美術部、ボランティア同好会、図書部の展示がありました。それぞれが日々の活動紹介をしており、普段あまり目にしない活動を見ることができました。本校の同窓会組織である金星会の皆さんは本校の歴史をいつもひもとして紹介していただけるのですが、

今年は、阪神淡路大震災から30年ということもあり、当時の様子を伝えつつ、東日本大震災で本校がボランティア活動をした際の写真を紹介していただき、経験を風化させない取組をされました。2年生の各クラスはゲームやクイズ形式の展示など趣向を凝らした中身で来校された方々や本校生を喜ばせてくれました。

一方3年生の模擬店は、どこのテントも早い時間から大行列。すべてがおいしかったようで、最後まで列が途切れず午前中で完売したクラスもありました。1年生のクラス紹介ビデオも短い準備期間であったものの、よくまとまって映像を作り上げていました。一番得点の高かったのは1年1組でした。2位が8組、3位が7組という結果でした。12時から販売のパティシエ部のアップルパイは大人気。1度目がすぐに完売したので2度目の準備中にお邪魔したのですが、かなり慌てた感じで申し訳ない感じでした。整理券も配られ、完売したようで、充実感あふれる一日だったのではないのでしょうか。午後からの体育館では、書道部のパフォーマンスに始まり、プラスバンド部の演奏、カラオケ、ダンス同好会の演技と続きました。なかなか発表の場が少ない3つの部ですが、文化祭を目標によく仕上げてきました。お疲れ様でした。



最後にいつもお世話になっている育友会の皆様も練乳がけの冷凍イチゴを昨年ひき続いて販売していただきました。役員の皆様がおそろいのTシャツを着て来校された方々や生徒達に声をかけていただきました。ご協力ありがとうございました。

私からはオープニングで「①感謝の気持ちを持って活動すること②思いやりを持って接すること、笑顔を忘れないように」という話をさせていただき、エンディングではその評価



をしました。普段は見るできない良い表情の生徒を見ることができ、とても良い時間を過ごすことができました。おそらく来校された方々もそのように感じていただけたのではないのでしょうか。準備で生徒達と一緒に走り回っていた先生方、事務室の皆様、そしてご協力いただいた保護者、同窓会の皆様、そして食堂営業でお手伝いいただいた方々に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。大きな事故やトラブルの報告もなく無事終了することができました。この経験を次の行事につなぐことができるようにそれぞれの学年、部で次のステージを目指していきましょう。(すべての生徒活動を紹介できたわけではありませんが、学校全体に皆さんのパワーが満ちあふれていました……。)

大会出場した部の結果報告 6月14日に県総体のあったハンドボール部はベスト4をかけて強豪明石高校と対戦し、19-20で惜しくも敗退しました。3年生の怪我も多く、心配されましたが、徐々に仕上がり本校らしい戦いができたのではないのでしょうか。お疲れ様でした。

近畿大会に出場した**射撃部**は、3年越間選手が7位入賞。女子はうまく力を発揮できずに上位に進めなかったようです。全国大会までにしっかりと仕上げ、自己記録更新を目指して頑張ってください。

また、近畿大会準決勝に臨んだ**軟式野球部**は、比叡山高校との試合で延長タイブレークとなった10回裏に得点を取り、決勝にコマを進めました。14日が雨で順延となり15日の厳しい暑さの中を戦いました。暑さに慣れていない中での試合はかなり疲れたことと思います。翌16日に東山高校との決勝に臨み、0-1のスコアで準優勝となりました。県大会ブロック大会初戦で敗れたときにはどうなることかと思われましたが、試合を重ねるごとに引き締まった試合を勝ち上がり、力をつけました。今回の成績を自信にして、今一度課題克服に取り組み、夏の大会では全国大会出場を果たせるように頑張ってください。

熱中症に注意を! 今週はかなり暑くなる予報が出ています。体がまだ暑さに慣れていないので、水分と休養をしっかりとって、熱中症対策をしてください。文化祭も終わり、6月も下旬に向かうと期末考査の準備をしなくてはなりません。1学期のまとめとなりますので、計画的に学習を進めながら、それぞれの課題克服に務めてください。また学年ごとに三者面談も始まります。普段の生活の見直しや、進路実現に向けた話、期末考査に向けた取り組みなど多くの話をされるとと思いますので、ご家庭でもしっかりと話をしておいてください。よろしくお願いいたします。